

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 5 juillet 1915.

Son Honneur le Maire, M. Médéric Martin, occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Létourneau, Boyd, Bastien, Mayrand, Turcot, Macdonald, Giroux, Blumenthal, Larivière, Houlé, Ménard, Rubenstein, Vandelac, Weldon, Loranger, Dubeau, Therrien, Denis, St-Pierre, Elie, Rochon, Barbeau, Dubois, Lavergne, et M. Ainey, Commissaire.

Le procès-verbal de la dernière assemblée est lu et confirmé.

REQUETES.

1.—Du Département en Loi informant le Conseil qu'un bref d'injonction a été signifié à la Cité "re" question du tramway.

2.—Du Département en Loi répondant à une question du Conseil "re" fonds de roulement.

3.—Du Conseil des Métiers et du Travail "re" question du tramway.

Déposées aux archives.

4.—De contribuables du quartier Rosemont demandant que la 9ème Avenue soit macadamisée.

5.—Affidavit de M. Louis Rose "re" fourniture de bordure de pierre à la Cité.

Renvoyées au Bureau des Commissaires.

RAPPORTS.

6.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'octroyer certains privilèges pour la construction de soutes à charbon, etc.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. RUBENSTEIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté. (M. l'éch. Larivière dissident.)

7.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la "Montreal Public Service Corporation" de planter des poteaux sur diverses rues.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. DUBOIS, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

8.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la "Montreal Public Service Corporation" de planter des poteaux sur le Square Dominion.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BOYD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

9.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la "Montreal Light, Heat & Power Co." de planter des poteaux sur certaines rues.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LARIVIERE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

10.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de changer le nom de la rue Nelson, dans le quartier Notre-Dame de Grâce.

Sur proposition de M. l'éch. MACDONALD, appuyée par M. l'éch. BLUMENTHAL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit renvoyé à une Commission Spéciale composée de MM. les échevins O'Connell, Larivière, St-Pierre et Macdonald pour examen et rapport, et que, dans l'intervalle, ce rapport soit inscrit sur l'ordre du jour.

CITY COUNCIL

Report of special meeting held on the 5th July, 1915.

His Worship the Mayor, Mr. Médéric Martin, in the Chair.

Present: Ald. L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Létourneau, Boyd, Bastien, Mayrand, Turcot, Macdonald, Giroux, Blumenthal, Larivière, Houlé, Ménard, Rubenstein, Vandelac, Weldon, Loranger, Dubeau, Therrien, Denis, St-Pierre, Elie, Rochon, Barbeau, Dubois, Lavergne, and Mr. Ainey, Commissioner.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

PETITIONS.

1.—From Law Department informing Council that a writ of injunction has been served on the City, "re" tramway question.

2.—From Law Department replying to a question of Council "re" working capital.

3.—From Trades and Labor Council, "re" tramway question.

Filed of record.

4.—From ratepayers, Rosemont Ward, asking that 9th Avenue be macadamized.

5.—Affidavit of Mr. Louis Rose "re" supply of curbstone to the City.

Referred to the Board of Commissioners.

REPORTS.

6.—From Board of Commissioners, to grant certain privileges for coal shutes, etc.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. RUBENSTEIN, it was

Resolved: That said report be received and adopted. (Ald. Larivière dissenting.)

7.—From Board of Commissioners, to allow the Montreal Public Service Corporation to erect poles on several streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DUBOIS, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

8.—From Board of Commissioners, to allow the Montreal Public Service Corporation to erect poles on Dominion Square.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

9.—From Board of Commissioners, to allow the Montreal Light, Heat & Power to erect poles on certain streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

10.—From Board of Commissioners, to change the name of Nelson street, Notre Dame de Grâce Ward.

On motion of Ald. MACDONALD, seconded by Ald. BLUMENTHAL, it was

Resolved: That said report be referred to a Special Committee composed of Ald. O'Connell, Larivière, St-Pierre and Macdonald for examination and report and that in the meantime the same be put on the order of the day.